



## QUEREMOS CONSTRUIR JUNTOS EL BANCO DEL TERCER SECTOR Y DE LA ECONOMÍA SOCIAL



**La Mesa de Socios de Referencia de Fiare Banca Etica es uno de los 7 portadores de valor que ha expresado su apoyo a la Lista Participativa “Por una Banca Etica inclusiva y dialogante” con Aldo Soldi como Presidente.**

Una decisión unánime por parte de las organizaciones socias y participantes de la mesa, unidas por la intención común de aportar ideas, propuestas y conocimientos para el futuro de Fiare Banca Etica.

Una asunción de responsabilidad, coherente con el espíritu original que une a tantos actores que en su momento fueron fundadores de Fiare Banca Etica. Como Socios de Referencia de una Banca Ética y Cooperativa, creemos que una lista que se postula para la administración del Banco debe ser necesariamente participativa. En estos años hemos recorrido un camino continuo de diálogo con el Consejo de Administración y con la dirección del banco. Nuestro apoyo no tiene el carácter de un cheque en blanco, ni representa un momento aislado en los tres años que transcurren entre las asambleas electorales.

Uno de los pilares políticos sobre los que se fundamenta la “Lista P” con la candidatura de Aldo Soldi como Presidente -y que representa un elemento fundamental de confianza para la Mesa de Socios de Referencia- **es el compromiso de consolidar y desarrollar la trayectoria de crecimiento de Fiare Banca Etica** en una lógica de continuidad con el trabajo realizado durante más de 25 años.



Un camino que ha tenido un desarrollo positivo en cuanto se refiere al número de socios/as, capital recaudado, personal empleado y número de sedes -por citar algunos de los principales parámetros de medida- definiendo a Banca Etica hoy como una realidad y un grupo bien estructurado, presente en toda Italia y en España, con un fuerte sistema de alianzas a nivel nacional, europeo e internacional.

Una realidad que ha crecido mucho más allá de las propias expectativas de los fundadores de acuerdo con la que era su misión inicial, la de ser un banco 100% ético, que actualmente se posiciona como uno de los mejores aliados del tercer sector y de la economía social española e italiana.

En el futuro, Fiare Banca Etica debe seguir siendo el **banco del tercer sector**, así como del más amplio **sistema cooperativo, atento a la economía social italiana y española**, capaz de hacer viables proyectos e iniciativas en riesgo de exclusión financiera por parte de las finanzas tradicionales, justamente para cumplir el objetivo de encontrar soluciones concretas y coherentes a los problemas sociales y ambientales que afectan a la sociedad.

Y en el próximo trienio, será aún más fundamental que Fiare Banca Etica refuerce su capacidad como institución de crédito de vanguardia en la experimentación de nuevos servicios dedicados, así como institución en la que cada vez más organizaciones puedan encontrar las respuestas a sus necesidades de crédito.

**Y este banco del tercer sector y de la economía social queremos construirlo juntos, firmes en nuestras raíces, abiertos a un mundo que cambia rápidamente y al que llevar los valores que nos unen.**

### Las organizaciones de la Mesa de Socios de Referencia

Cáritas Española	Fundación Secretariado Gitano	Cuatro asociaciones territoriales de Fiare Banca Etica: Castilla León, Euskadi, Navarra y Sur
Ecoo Revolución Solar	REAS	Seryes
Escuela Andaluza de Economía Social	REFAS	